

# La Unión Provincial de CC. OO. de Toledo contra el Traspase Tajo-Segura.

El pueblo de Toledo se ha manifestado contra el trasvase en dos ocasiones. En Talavera se ha realizado una manifestación también por este motivo.

En los tres casos Comisiones Obreras hemos sido una de las fuerzas que ha apoyado las convocatorias y contribuido a la realización de estas manifestaciones.

Hoy queremos dejar constancia, una vez más, de nuestra oposición al Traspase Tajo-Segura y señalar que este es un problema que nos afecta a todos los trabajadores y ciudadanos de la provincia y no sólo a los que lindan con el Tajo.

El trasvase no es sólo, CON SER MUY GRAVE, un problema de contaminación, es también un problema de expolio de la riqueza, EL AGUA, de una provincia pobre y sub-desarrollada, es también un problema de una política agraria incoherente y de falta de una política de desarrollo democrática. Esto es lo que apoyamos:

- Parar el trasvase.
- Que se descontamine el Tajo.
- Que se estudie la rentabilidad del agua en Toledo.
- Que se estudie dónde va a ser más rentable para el país el agua.
- Que se estudie las formas de control democrático del agua de la cuenca del Tajo por los ciudadanos de las provincias por las que pasa.
- Que se estudie el posible aprovechamiento de las obras del Traspase, caso de no realizarse.
- Que se estudien otras formas, que las hay, de sacar el agua para Murcia y las formas de control democrático de esas aguas por los campesinos de Murcia.

Invitamos a todos los trabajadores y a todos los



ciudadanos de la provincia de Toledo a sumarse a la oposición al Traspase, que en definitiva es sumarse a la lucha por evitar un nuevo expolio de la riqueza de la provincia, es luchar por el desarrollo económico-social de la provincia.

Invitamos a todos los trabajadores y ciudadanos de la provincia a sumarse a la campaña de oposición convocada por la mayoría de los partidos políticos, organizaciones ciudadanas y sindicatos obreros.

Llamamos a todas las Uniones Locales de Comisiones Obreras a participar en los actos que se convoquen con este fin.

Unión Sindical de CC.OO.  
de la Provincia de Toledo

## Creación de la U. P. de Campesinos y Ganaderos

*Comisiones Obreras saludamos la creación de la Unión Provincial de Agricultores y Ganaderos en Toledo, ya que supone el primer paso de los campesinos de la provincia para dotarse de la organización que necesitan para la defensa de sus intereses.*

*El desarrollo de las Uniones en todos los pueblos va a ser un acontecimiento importante en la vida de los campesinos porque a partir de ellas van a ser protagonistas de la defensa de sus derechos (precios justos para los productos, precios justos para la maquinaria y abonos, seguros de cosechas, etc.), en la defensa de estos derechos siempre encontrarán el apoyo de Comisiones Obreras y de nuestros sindicatos de obreros agrícolas.*

*Los trabajadores también estamos interesados en una nueva política agraria, en beneficio de los obreros agrícolas y de los pequeños y medianos campesinos y empresarios agrícolas no especuladores.*